



**Phonak**  
cycling team



Hombrechtikon, 2006-08-05

## L'équipe Phonak Cycling étudie les conséquences

L'Union Cycliste Internationale (UCI) a signifié aujourd'hui à l'équipe Phonak Cycling que les résultats de l'analyse de l'échantillon B de Floyd Landis, capitaine de l'équipe, confirmaient la suspicion de dopage. Landis est donc immédiatement licencié pour avoir enfreint le code éthique interne à l'équipe. Landis est toujours juridiquement autorisé à faire appel des conclusions. Mais cette décision n'appartient qu'à lui et ne concerne plus l'équipe Phonak. Andy Rihs, le propriétaire de l'équipe, regrette profondément les faits rapportés plus haut. Il étudie actuellement, avec toutes les personnes concernées, les conséquences pour sa société ARcycling AG, qui gère l'équipe Phonak-Cycling. Andy Rihs et le directeur de l'équipe John Lelangue se prononceront plus en détail au cours d'une conférence de presse qui se tiendra prochainement.

---

© Phonak Cycling Team

lcc.li / michlig.li

<http://www.phonak-cycling.ch/index.php?id=5&L=2&uid=330>